



Cuando la desidia, el desinterés y el abandono de nuestras calles y plazas priman sobre las buenas actuaciones de nuestros gobernantes , nos encontramos con una tapa de registro de más de un metro cuadrado, levantada más de 30 cms en la acera del descuidado, olvidado y maltratado Parque de los Scouts, esquina Calle Joaquin Rodrigo.

[José Luis Glez. García](#) .-No es un hecho casual, no es una gamberrada de medianoche. Lleva desde el verano cual monumento al esperpento y al desatino. Peligro para los viandantes, peligro para aquellos que por sus limitaciones físicas no pueden ver esa gymkhana herrumbrosa, que nuestra concejal de obras y servicios no se digna reparar o por lo menos acotar o anunciar su presencia mediante vallas o algo similar. ¿Se imaginan en plena plaza del Caballo o Arenal de Jerez, en plena calle Isaac Peral de Chipiona una tapa herrumbrosa levantada durante meses a la espera de no se sabe que técnico del ayuntamiento decida que hay que reponerla? No estamos hablando de un lugar perdido en la periferia ciudadana. Estamos hablando del centro de este pueblo. Lugar de paso obligado para la estación de autobuses, para un gran superficie comercial.

Todo el mundo pasa, mira y la rodea. ¿Qué pensarán?. Pues lo que ustedes y yo estamos pensando.

Hace unos quince días alguien denunció en este periódico el tema de esa tapa oxidada e inhiesta. Y a la vista está, que no ha servido para nada.

¿A que esperan nuestras autoridades para arreglar ese problema?. Ya ha habido una vecina que sufrió un “accidente” grave con ese obstáculo y presentó la correspondiente denuncia contra el consistorio. Eso parece ser que no ha sido suficiente. Claro que la posible indemnización saldrá del peculio de todos los contribuyentes.

Puede ser que el parque Scouts en diecisiete años que lo conozco ha sido para los políticos locales, no el lugar idílico donde los niños juegan, los abuelos toman el sol y los vecinos

disfrutan de la única zona verde del barrio bajo. No, siempre ha sido un lugar de menudeo, de botellón incontrolado, de bloques de hormigón (llamados bancos), de grafiteros desocupados y con ganas de hacer daño, de lugar de evacuación de líquidos y sólidos tanto de bípedos (personas), como de cuadrúpedos (perros), de una fuente que en diecisiete años no ha funcionado, llena de agua pestilente.

En definitiva la antitesis de lo que puede y debe ser un lugar de recreo y esparcimiento.

¿Se imaginan en poblaciones cercanas este espectáculo tan deprimente y tercermundista?

Indolencia, negligencia, dejadez, laxitud, holganza. Que cada uno ponga su epíteto a lo anteriormente expuesto.

Dicen que el significado de una imagen puede expresar diez mil palabras, pues les dejo imágenes muy explicativas de esa escotilla oxidada y mohosa.